

**Der FRANKENBUND dankt seinem ehemaligen
2. Bundesvorsitzenden Herrn Professor Dr. Werner K. Blessing
und gratuliert zu seinem 80. Geburtstag!**



Abb.: Der 2. Bundesvorsitzende Professor Dr. Werner K. Blessing während des Festaktes „100 Jahre FRANKENBUND“ am 9. Oktober 2021 auf der Festung Marienberg in Würzburg.

Foto: Bayerisches Staatsministerium für Digitales.

den FRANKENBUND wesentlich geprägt, werde uns Gottseidank aber auch zukünftig verbunden belieben.

Da Professor Blessing leider beim Bundestag nicht in Bamberg anwesend sein konnte, wird Dr. Beinhofer den bescheidenen Ausdruck unserer aufrichtigen Dankbarkeit in Form eines Präsents, zu dem alle Mitglieder der Bundesleitung beigesteuert haben, seinem früheren Stellvertreter bei einem Besuch persönlich überreichen.

Am 20. November 2021 konnte Herr Professor Blessing sein 80. Lebensjahr vollenden. Daher sollen die Glückwünsche zu seinem Wiegenfest hier gleich angeschlossen werden. Zu seinem runden Geburtstag möchte ihm die gesamte Bundesleitung des FRANKENBUNDES und die Schriftleitung zugleich im Namen aller Mitglieder unserer Gruppen und angeschlossenen Vereine auf das Herzlichste gratulieren! Wir wünschen ihm weiterhin beste Gesundheit sowie recht viel Schwung und Lebensfreude. Zugleich hoffen wir für ihn, dass er nun im „Ruhestand“ Zeit und Muße findet, seinen weiteren Interessen nachzugehen und er noch viele Jahre eines glücklichen Lebens im Kreise seiner Familie vor sich haben möge. Dazu begleiten ihn unsere besten Wünsche!

PAS

Auf dem 91. Bundestag des FRANKENBUNDES am 13. November 2021 in Bamberg schied unser bisheriger 2. Bundesvorsitzender, Herr Universitätsprofessor i.R. Dr. Werner K. Blessing (Erlangen), nach acht langen Jahren verdienstvollen Engagements in dieser Funktion für unsere Vereinigung zur fränkischen Landeskunde und Kulturflege aus dem Amte. Am 84. Bundestag 2013 in Bayreuth hatte er diese Aufgabe übernommen, nachdem Professor Blessing zuvor seit der Bundesbeiratstagung im Oktober 2003 in Herzogenaurach zehn Jahre lang bereits die Funktion des Stellvertretenden Bundesvorsitzenden bekleidet hatte. Somit kann Herr Professor Blessing auf insgesamt 18 Jahre segensreichen Wirkens in leitenden Positionen unseres Vereins zurückblicken, wofür wir ihm großen Dank und Anerkennung schulden.

Diesen wohlverdienten Dank für seinen tatkräftigen Einsatz sprach ihm während der Sitzung der Delegiertenversammlung unser 1. Bundesvorsitzender, Dr. Paul Beinhofer, der betonte, für die gesamte Bundesleitung und alle Bundesfreunde sprechen zu dürfen, von Herzen aus. Professor Blessing habe